

ハレの輪くぼた！

第1回 とき:7月10日(木)~16日(木) ところ:窪田コミュニティセンター・ワイワイ館



「ランタン作り体験」です。思い思いのカラフルなランタンを作りました。LED球で点灯するとさらに綺麗に輝きます。



キッチンカーの食事を楽しみました。メニューも豊富で、窪田特別のドリンクも作っていただきました。



須佐川全校児童が授業の成果を披露してくれました。統合も初年度でみんな頑張っています。



窪田小開校記念事業「思い出の写真展」のリバイバルです。ゆっくり見ていただきました。



窪田で活動しておられる「花つむぎ」のみなさんに生け花を展示していただきました。



満員の会場で鎌田さんと栗原さんのハーモニカとキーボードで観客のみなさんも楽しく歌いました。



窪田吹奏楽部のミニコンサートです。洋楽、邦楽に爽やかな演奏で魅了しました。コンクールも控えている中、ありがとうございました。



ケーブルTVも取材に来場です。会場の盛り上がりにはビックリしておられました。もちろんTV放映されました。



一般の人から提供していただいた、手芸、工作、コレクションを展示しました。プロ顔負けの出来栄えに来場者もビックリ！



野草採集会です。コミセン周辺で食べれる雑草を講師の指導で採取します。



採取した材料を雑談を交えながら楽しく調理します。今回は天ぷらにしました。



試食会です。感想を发表しながら楽しく試食しました。さっぱりして美味しかったですよ。参加ありがとうございました。



出雲縁結びPayの講習会です。お得なこともあるそうです。



スマホに不慣れな方もアプリの取得から丁寧に指導です。コミセン主催のスマホ教室にも行ってみようかとの声も上がりました。

初めての事業でしたが、多くの方々に来場、協力していただき、反省点もありますが無事に終了することができました。今後も更にパワーアップして、地域を飛び越えて色々な方が交流できるイベントに育てたいと感じました。
特に窪田住民のみなさんは普段から気軽に立ち寄って、お茶でも飲んで行ってくださいね。
職員一同皆さんとの交流を楽しみにお待ちしております。